



Pièces

6 Pièces

Référence

MZISJ1376

Prix

5 800 000 €

St-Jean-Cap-Ferrat

Maison à vendre (06230)

Au coeur de Saint Jean Cap Ferrat très belle villa d'environ 300 m2 sur un terrain plat aménagé de pelouse, plantes luxuriantes et grands arbres. La maison sur deux niveaux se compose au rez-de-jardin d'un vaste hall d'entrée, un double salon ouvrant sur la terrasse et le jardin, 1 chambre avec salle de bains en marbre blanc de Carrare ensuite, une 2ème chambre avec salle de bain, 1 chambre pour le personnel, une cuisine séparée, buanderie. A l'étage: la chambre de Maître de 30 m2 avec salle de bains en marbre blanc et dressing ouvre sur une terrasse privative de plus de 50m2 avec vue sur le ...

In the heart of Saint-Jean-Cap-Ferrat, a gorgeous villa of about 300sqm which sits on a landscaped flat lawn surrounded by lush greenery and tall trees. The 2-storey house consists of the following : on the garden level, a spacious entrance hall, a twin sofa living room opening onto the garden, 1 bedroom with an adjoining Carrara marble bathroom, a 2nd bedroom with en-suite bathroom, 1 staff room, a separate kitchen and a laundry room. On the higher floor: the Master bedroom of 30sqm with an en-suite bathroom with white marble finishings and a walk-in closet, a private terrace of more than ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE SAINT-JEAN-CAP-FERRAT

1330 BOULEVARD NAPOLEON III - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

